

# 第二地連新聞

2011年度

## 第二地連へら鮎釣り大会

# 優勝!

6月5日(日)武蔵の池

(さいたま市 指扇)

# 荒川支部森嶋さん

## 挑戦者待ってます!!

### 4区5支部 24名参加!



発行責任	第二地連	編集責任	第二地連	東京清掃	第二地連
------	------	------	------	------	------

2011年10月15日  
第18号

## へら鮎釣り大会 特別号

第二地連つり大会に参加された皆様、どうもお疲れ様でした。当日朝、集合してみてもビックリ。参加者が24名も。前年比5割り増し。すばらしいことです。近年、つり会のメンバーが減少している所が多いと聞きます。そして今年には震災で、釣りは閑古鳥で営業が苦しかったそうです。

でも、そこそこ世の中回ってきました。(自粛と萎縮を混同してはいけません。)

皆さんもつり釣りに出かけよう。とは、某だんごの神様の言。まったくそのとおりだと思えます。大会終了後に、また来年という言葉も聞きました。そんなことは言わず、もつと釣りに出かけましょう。

そして、釣り業界に少しでも銭・落としてやっってください。来年はうちの中執・書記長あたりも参加させたいので、皆さんご協力お願いします。

また来年・会いましょう。そして…挑戦者…待ってまゝです。

【荒川支部 森嶋 由晴】

# 難しい! 来年は頑張ります!

北支部 高橋 悟



文京支部の高橋明（文京）さん御疲れ様でした

●当日は、天気も心配されましたが大  
会中は雨も降らずに、  
他区の人との交流も  
深められ楽しむことが  
出来ました。釣果は、  
ヘラブナさんの気持ち  
がつか

めずいまいちパツと  
せず山崎氏と「むず  
かしい」と話してい  
ました。  
来年は本年以上に  
釣れるように頑張り  
ます。

第二地連  
へら鮎釣大会  
さいたま市 指扇 武蔵の池

## 「へら鮎釣り大会」 最後の参加!

文京支部 高橋 明

『2011年度第二  
地連へらぶな釣り大  
会』が、6月5日  
(日)に埼玉県さい  
たま市西区指扇の  
「武蔵の池」で行わ  
れた。仕事の時より  
も早起きし、自宅を  
早朝4時に出て、大  
会会場に5時過ぎに  
到着した。

会で初優勝し、今年  
も連覇を狙っていた  
大林氏は、用事のた  
め残念ながら参加で  
きなかった。その代  
わりではないが、私  
たちが文京の連覇を  
目指す気持ちで大会  
に臨んだ。また、大  
会開始間もなく、本  
郷分室の須賀氏がオ  
ートバイで会場に駆  
けつけてくれ、短い  
間だったが、私たち  
文京チームを激励し  
てくれた。

大会には第二地連  
各支部から24名が参  
加した。昨年同様、  
今年も好天に恵まれ  
た大会となった。5  
時半開始だが、あた  
りはずでに完全に明  
るくなっていた。

今年、私たち第  
二地連以外にも他団  
体が多数参加して、  
会場は約百人くらい  
でひしめき合ってい  
た。支部ごとに各々  
並んで釣りを開始  
し、文京チームも、  
4人が仲良く並んで  
釣り糸を垂れ、釣果  
を待った。

天気は恵まれたの  
だが、人数が多すぎ  
たのか、食い渋りで  
なかなか釣果が上が  
らず、自分なりの方  
法で、何とか状況を  
改善しようとして、悪戦  
苦闘した。最初、ぼ  
つぼつと釣れていた  
のだが、途中からさ  
っぱり釣れなくなっ  
た。



文京チームは、他の  
メンバーもあまり調子  
が良くなく、唯一斉藤  
さんががんばって、か  
ろうじて10位以内の9  
位に入ったが、文京支  
部のへらぶな釣り大会  
2連覇は夢と散ってし  
まった。14時には大会  
が終わった。  
私は今年度で再雇用  
が終わりなので、最後  
の大会参加だった。東  
京都時代から地連の釣  
り大会には10年以上ず  
つと参加してきました  
。皆さんのおかげ  
で、これまで楽しく参  
加させていただきまし  
た。来年から私は参  
加できませんが、他の  
皆さんは引き続き、仲  
良く楽しく参加し、優  
勝目指してがんばって  
ください。今まで長い

# 初めて釣り大会に参加! 「へら鮎!最高!」

## 台東支部 磯辺清二

初めて第二地連の釣り大会に参加しました。

へら鮎釣りは、本当に初めてで、自分は海釣りが好きだったので、ほとんど釣りといえば「海」でした。また「へら」なんか面白くないと思っていました。「池より海、川より海」最高!!と、おもっ



ていました。でも、今回初めてへら釣りをやって、「もつとつりたい、もつとつりたい」と、思いました。何故か知らないけど、「もつと大きいのを!」絶対に釣りたい!釣りキチが出ました。道具も高いし、なんでこんな「へら」だけに...不思議で

す。「やってみないと解らないので、今回だけ挑戦してやる。」と、思ってた参加でした。

いざ、釣りをしてみるとタモ網を右、左反対に置いているし、やりづらしいし、めっちゃくちやでした。でも、釣果を知ってびっくり、もつと釣っていると思っていました。「チクショー!」来年も来てリベンジしたいと思えました。釣りキチになってしまいました。

これを教えてくれたのが、左隣に座って頂いた柴井さんです。仕掛け、あたりの間合い、だんごの堅さ、餌の配合などを見て教えてもらい、勉強させていだきました。次回は、自分で出来るよう頑張ります。あり

がとうございまして。

また、何かの縁でその右隣は、今回優勝者の荒川支部、森嶋さんでした。仕掛けは、自分と違って速さがすごかったです。今大会で一番最初に釣ったのも森嶋さんでした。「早業!」「すごい。」とおもいました。隣に座っていて「俺ん所にこい!こい!こい!こい!」と、思っていたら「キター!」8匹釣れました。来年は、同じ仕掛けで挑戦したいと思えます。出来れば来年こそは、タモ網2つ以上の20匹以上を釣り上げて上位を狙いたいと思えます。とても楽しかったです。大会参加の皆さんありがとうございました。最後に「へら最高!」

# 生まれ持ったセンスで3位

## 北支部 有壁忠弘

6月5日、第二地連釣り大会がさいたま市の「武蔵の池」にて開催され参加してきました。

当日は、天気も良く夏日になる暑い日になりました。初参加の私は、5名の支部の仲間と共に優勝を狙い竿を振り続けました。経験者のア

ドバイスと私の生まれ持ったセンスで3位という好成績を上げることができました。

他支部との交流も深まり楽しい大会になったと思います。次回も参加し優勝したいと思います。



## 2011年第二地連へら鮎釣り大会成績表

2011年度

(参加者24名)

6月5日(日)

武蔵の池

1位	荒川支部	モリシマ ヨシハル
2位	台東支部	シバイ カネアキ
3位	北 支部	アリカベ タダヒロ
4位	荒川支部	オカザキ ヒデオ
5位	北 支部	ヤマザキ マサオ
6位	荒川支部	ヒルマ カズオ
7位	荒川支部	ウダ ヒデオ
8位	台東支部	ハガ ユキヒコ
9位	文京支部	サイトウ ミノル
10位	北 支部	イズミダ カズアキ
11位	北 支部	ヤマザキ タツヤ
12位	北 支部	ホリエ トミオ
13位	台東支部	イワイ ヒロユキ
14位	文京支部	タカハシ アキラ
15位	台東支部	カネコ ヨシオ
16位	台東支部	イソベ セイジ
17位	文京支部	ハタケヤマ ハルミチ
18位	台東支部	ハラダ テルタカ
19位	文京支部	コバヤシ トシミツ
20位	台東支部	タチバナ ヒトシ
21位	台東支部	スズキ ヤスジ
22位	北 支部	タカハシ サトル
23位	台東支部	サトウ コウイチ
24位	台東支部	イトウ フジオ